

# Rapport d'activité 2011



## Fondation Roche

- Organisation des deuxièmes Rencontres Annuelles de la Maladie Chronique
- Au terme de l'appel à projet 2011, ont été attribués :
  - Le Prix d'aide aux patients a été délivré à :
    - L'association « Réseau Granted » afin de financer le projet « Vivre avec un lymphoedème » ayant pour but de compléter et d'évaluer un programme d'éducation thérapeutique des patients porteurs de lymphoedème
    - L'association « Relais Juris Santé » pour financer leur projet portant sur la prise en charge juridique et globale des usagers des services de santé
    - Le Centre Léon Bérard pour financer le développement d'une méthodologie permettant l'identification et l'évaluation des besoins et des déterminants de la mise en place de Programme d'Education Thérapeutique Patients efficaces dans le contexte d'un centre régional de lutte contre le cancer
  - Le Prix coup de cœur représentant a été délivré à :
    - L'association « l'Enfant Soleil » pour la création et la mise en place d'un accueil de loisirs sans hébergement à destination des enfants, adolescents et adultes porteurs d'handicaps et de maladie dans la région Poitou-Charentes
    - L'association des Paralysés de France « APF » /Service d'Accompagnement à la Vie Sociale située à Douai pour financer des vacances supplémentaires des psychomotriciennes
    - L'association « ISIS » pour financer des séances de relaxation pour les familles ayant un enfant atteint d'un cancer et suivi à l'Institut Gustave Roussy.
  - Le Prix innovation représentant a été délivré à :
    - L'association Nationale de Défense contre l'Arthrite Rhumatoïde « ANDAR », pour son projet sur l'implication et l'intervention de patients souffrant de polyarthrite rhumatoïde dans la mise en œuvre de programmes d'éducation thérapeutique déjà existants.

- Au CHU de Grenoble pour son projet d'évaluation de l'efficacité de la télésurveillance à domicile à destination des patients Insuffisants Rénaux Chroniques stades 3 et 4 .
  - A l'association « Art dans la Cité » pour son projet artistique novateur « Fenêtre sur Chambre » à destination des enfants hospitalisés en chambres stériles de l'hôpital Armand-Trousseau à Paris .
- Voix des Patients, mis en place en 2011 est un nouveau dispositif média proposé par la Fondation Roche pour informer, faciliter l'émergence de réponses sociales, politiques et humaines liées à la prise en charge des maladies chroniques.  
[www.voixdespatients.fr](http://www.voixdespatients.fr) a pour objectif d'accéder rapidement à l'essentiel de l'information et d'échanger sur les thèmes transversaux de la maladie chronique : travail, retraite, sécurité sociale, accès au crédit, soutien psychologique, formation, relations avec les autres.
  - 1 partenariat a été établi entre la Fondation Roche et l'association ICA Empatients ICA : (im)Patients, Chroniques & Associés est un regroupement d'associations de personnes touchées par une maladie chronique. Ces associations de personnes malades informent et sensibilisent les pouvoirs publics et l'ensemble de l'opinion aux besoins ainsi qu'aux attentes de personnes et de leur entourage. ICA réalise des projets visant à faire émerger les besoins des personnes touchées par une maladie chronique et à améliorer leur vie quotidienne et leur qualité de vie. L'objet du don ayant fait l'objet d'une rédaction d'une convention avait pour objet de fixer les termes et les modalités de partenariat entre la Fondation et ICA autour du projet de lancement du site internet communautaire ChroniCité afin de financer sa stratégie de communication en 2011.
  - 1 don a été attribué à la Fondation Maison des Champs : l'établissement dit « Œuvre de la Maison des Champs de Saint François d'Assise », fondée en 1931 a pour but de fournir à la population laborieuse de la paroisse Saint François d'Assise à Paris tous les moyens d'aide et d'assistance matérielle, morale et sociale dont elle peut avoir besoin.